
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 84001581

Prix 450 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  gallia-  2  pieces  avec  terrasse  vue  verdure  et  garagedans  une  résidence

avec  gardien  et  bénéficiant  d'un  magnifique  parc,  recherchée  pour  sa  proximité

immédiate  de  tous  les  commerces  à  pied,  de  la  rue  d'antibes,  des  plages  de  la

croisette tout en étant au calme, nous vous proposons ce très bel appartement 2

pièces de 60m2 traversant est/ouestil se compose d'une vaste entrée, d'un séjour

ouvert sur la terrasse ouest, d'une cuisine indépendante équipée en orientation est

ouverte sur un balcon, d'une chambre également ouverte le balcon est, d'une salle

de douche, d'un wc indépendant. ...

Cannes gallia- 1 bedroom with terrace view of greenery and garagein a residence

with caretaker and benefiting from a magnificent park, sought after for its immediate

proximity to all shops on foot, rue d'antibes, the beaches of la croisette while being

quiet,  we  offer  you  this  very  beautiful  apartment  1  bedroom  of  60  sqm  crossing

east/westit  consists  of  a  large  entrance,  a  living  room  opening  onto  the  west

terrace,  an  independent  kitchen  equipped  with  east  orientation  opening  onto  a

balcony, a shower room, a separate toilet, a bedroom open onto the east balcony.

Very pleasant area. Sold vith ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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